
l’assemblea ordinaria 
punti all’O.d.g.

Presiede l’assemblea il presidente Nicosia 

Prima dell’Assemblea il neurologo Dr. C. A. Artusi fa un intervento 
sia, soffermandosi anche sull’utilizzo del farmaco approvato 

in USA e in Europa cioè l’OMAVELOXOLONE non ancora approvato dall’AIFA, l’agenzia del 
farmaco italiana. A questo proposito il presidente Nicosia interviene citando l’incontro di 3 

tro è stato organizzato con dirigenti della BIOGEN l’azienda farmaceutica che 
produce lo SKYCLARIS (l’OMAVELOXOLONE), per alcuni chiarimenti circa l’uso del farmaco 

 Verifica elenco Soci ed eventuali richieste d’ammissione.
l’elenco dei soci  

 

l’importanza di accrescere le entrate per far fronte all’ingente spesa per il Progetto di 

rimborsare più i contributi che d’ora in avanti saranno a carico dei destinatari del progetto. 

e l’acquisto di un Pc portatile per lo stesso presidente. 
L’assemblea approva e iene approvato all’unani
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